

LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

JUEVES, 23 DE OCTUBRE DE 2014.

Año XCIII. Nº 30.572 D.L.S. 3/858

PRECIO: 1,30 €

Multitudinario
adiós a la Santa

ALBA Páginas 28 y 29



JÓVENES PROTOTIPOS

Un alumno de la Universidad diseña un programa para móvil que consigue abaratar la cesta de la compra
Páginas 8 y 9



Las listas de espera se disparan tras cuatro trimestres de bajada

El número de pacientes que aguarda a una intervención quirúrgica en el Hospital pasa de 3.808 a 4.267 tras los meses de verano ■ El consejero de Sanidad lo achaca al descenso de la actividad quirúrgica en los meses estivales

Tras varios cuatrimestres de bajada, las listas de espera para someterse a una intervención quirúrgica volvieron a incrementarse en Salamanca un 12% respecto al trimestre pasado con 4.267 pacientes. El consejero de Sanidad, Antonio Sáez Agudo, achacó este aumento al descenso de la actividad quirúrgica durante el verano y

confió en que durante los próximos meses se le dé "otro golpe a las listas" para transmitir un mensaje de optimismo a los salmantinos que están pendientes de ser intervenidos.

La cifra es la peor de las registradas desde el primer trimestre del año pasado cuando se alcanzaron los 4.631 pacientes

que se encontraban a la espera de ser intervenidos. El Plan de Mejora de las Listas de Espera contribuyó a la mejora de la estadística pero no ha conseguido por el momento volver a las cifras de 2011 cuando la lista de enfermos pendientes se situaba en torno a los 1.200 pacientes.

Páginas 2 y 3

Salamanca recibe 75,9 millones de euros en adelantos del pago de la PAC

La provincia percibirá desde hoy 75,9 millones de euros por el adelanto del abono de la PAC. Por el 50% del Pago Único llegarán 46,8 millones, un 22,2% más que el año pasado, para 9.363 beneficiarios. Se unen 29,1 millones más por el 80% de las ayudas a nodrizas, que pasan de 208 euros cada una a 169.

Página 36

La Universidad pierde medio centenar más de profesores

La Universidad de Salamanca rindió ayer homenaje a los 58 docentes que se han jubilado en el último curso y que se suman a los más de 200 profesores que la institución académica ha perdido en los últimos cuatro años, pudiendo reponer solo el 10%.

Página 10

ANTE EL JUEZ Pág. 13

Fermoso dice que las preferentes eran para competir

Los expresidentes de Caja Duero y Caja España, Julio Fermoso y Santos Llamas, aseguraron ayer ante el juez de la Audiencia Nacional Eloy Velasco que sus entidades emitieron y comercializaron deuda subordinada y participaciones preferentes porque el alto nivel de competencia con otros bancos les obligaba a evitar una pérdida de negocio. También declararon ayer ante el magistrado los exdirectores generales Lucas Hernández y Javier Ajenjo, que dijeron que la solvencia de las dos entidades era "óptima" cuando se emitieron estos productos. | ICAI



El juez del caso Bárcenas imputa al exalcalde de Toledo José Manuel Molina

Página 39



La nueva normativa frena el saqueo de setas en los montes

Junta de Castilla y León, Diputación, ayuntamientos y expertos coinciden en señalar los beneficios del programa Micocyl

Página 24

Avenida gana en lo que coge el tono (72-52)



Victoria ante un Al Qazeres que ganó dos veces a las charras en pretemporada

Páginas 50 y 51

HOY, 64 PÁGINAS

| | | | |
|-----------------|----|-----------------|----|
| SALAMANCA | 2 | EXTRANJERO | 43 |
| OPINIÓN | 4 | SOCIEDAD | 44 |
| AGENDA | 22 | DEPORTES | 46 |
| PROVINCIA | 24 | SUCESOS | 53 |
| CAMPO | 36 | TI-ESPECTACULOS | 59 |
| CASTILLA Y LEÓN | 37 | CARTELERIA | 59 |
| NACIONAL | 39 | PROGRAMACIÓN | 61 |
| ECONOMÍA | 42 | EL TIEMPO | 63 |



El rector con la treintena de profesores jubilados que asistió al acto de homenaje celebrado en el Paraninfo. | BARROSO

La Universidad pierde otro medio centenar de profesores este año

En el homenaje a los 58 docentes que se han jubilado en el último curso, el rector reconoce que están siendo tiempos muy duros por el “miserable” 10% de la tasa de reposición

R.D.L. | SALAMANCA

La institución académica rindió ayer homenaje a los 58 profesores —asociados, titulares de escuela universitaria, titulares de universidad y catedráticos— que se jubilaron entre el 1 de octubre de 2013 y el 30 de septiembre de 2014. Este más medio centenar de profesores se suma a la lista de personal docente e investigador que la Universidad de Salamanca ha perdido a lo largo de los últimos cuatro años, 216 según los datos facilitados por el Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado.

“Os vais en un momento difícil. Han sido cuatro años muy du-

LOS DETALLES

Jubilaciones de todas las áreas. La jubilación de docentes afecta a todas las áreas de conocimiento. Así se puso ayer de manifiesto en el acto de homenaje organizado por la Universidad de Salamanca al que asistieron 29 de los 58 profesores jubilados procedentes de prácticamente todos los ámbitos, tal y como comentaban los compañeros que asistieron al Paraninfo.

El convenio del profesorado, parado. El pasado viernes, los rectores de las universidades públicas y el consejero de Educación retomaron el tema del convenio de profesorado aunque sin éxito. Aunque en el mes de marzo las universidades y los sindicatos parecían haber llegado a un acuerdo, poco tiempo después se rompió la armonía y el convenio sigue sin firmarse. El vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban, asegura que la Universidad de Salamanca mantiene su compromiso y que son el resto de instituciones académicas las que ahora no tienen claro si pueden asumir las condiciones económicas del acuerdo, tal y como exige la Consejería de Educación.

ros con una tasa de reposición apenas del 10 por ciento”, lamentó el rector Daniel Hernández Ruipérez y se consoló porque para el próximo año podrán cubrir el 50 por ciento de las jubilaciones. “No es mucho pero más que el miserable 10 por ciento por el que la renovación de la plantilla no se está haciendo al ritmo deseado”, explicó.

Además, el rector sacó pecho y defendió la valía del personal de la Universidad. “Dejáis el listón muy alto”, subrayó Ruipérez para hacer hincapié en la valía de los profesores jubilados tanto en su faceta de profesores como de investigadores.